

三島小理科レポート

2020年度 1181 四国中央市立三島小学校 田中正史

1165 5年 Aさん「ビスケットとクッキーの違い」休校中レポ

母「ビスケットとクッキーの違いを知っとる?」

ぼく「なんだろう?クッキーは^{**}せくて、かんだ時 やわらかい。ビスケットはクッキーほど^{**}せく なく、かんだ時、サクッとする。」

- 母 「確かにクッキーは甘いよな。クッキーは アメリカから伝わってきた焼き菓子。 ビスケットはイギリスから伝わってきた焼き 菓子なんよ。材料はほとんど同じやけど、 伝わってきた国や焼き方で違いが出てくる。」
- 兄 「見た目で分かることない?」
- 母「うん。焼き方で食感や見た目も全然違うなぁ。」
- ぼく「すごいよなぁ。お母さんは、どっちが好き?」
- 母 「お母さんは、しっとりしとるクッキーの方が好きやなぁ。」
- ぼく「いっしょ~。おいしいよなぁ。」
- 兄「サブレットってあるやん。あれはどこから伝わってきたん?」
- 母 「サブレはフランスやなぁ。フランス語で"砂"を意味しとるって聞いたことるよ。」
- 兄「サブレもおいしいよなぁ。」
- ぼく「サブレって、どんなやつだっけ?」
- 母 「サクサクした口当たりのバター風味が特徴のクッキーなんよ。」
- ぼく「ヒヨコの形をしとるやつ?」
- 母「そうそう。」
- ★ 小麦粉を材料にしているお菓子はいろいろありますね。このほかにいくつ言えるかな? クッキーとビスケットは、呼び方が国によって違っているのが面白い。

1166 「WHOの総会が終わる」5/19

コロナウイルスに国境はありません。
せかいじゆう きょうりょく ひつょう

世界中が協力する必要があります。

感染者が増える国が残っていれば

そこから世界に広がるからです。

しかし、アメリカと中国が対立しています。そんなことをしている場合じゃないと思うのですが。



